

Kasdim 0826/Pamekasan Serahkan Secara Simbolis Kunci Musholla Toyyibul Qulub

Makruf - PAMEKASAN.XPRESS.CO.ID

Jun 21, 2023 - 10:35



PAMEKASAN - Kepala Staf Kodim 0826/Pamekasan Mayor Cpl Suwandi menyerahkan secara simbolis kunci Musholla Toyyibul Qulub yang terdapat di Kelurahan Kanginan kepada Kiyai Fadol Zainullah selaku pengurus musholla Toyyibul Qulub sebagai hasil karya bhakti TNI, Selasa sore (20/06/2023).

Sebelumnya Kodim 0826/Pamekasan telah melaksanakan pengecatan dan perehapan Musholla Toyyibul Qulub dan kamar mandi, sebagai bagian dari program karya bhakti TNI satuan kewilayahan semester 1 tahun 2023.

Kasdim 0826/Pamekasan mengucapkan rasa syukur atas selesainya kegiatan perehapan Musholla Toyyibul Qulub sehingga dapat dimanfaatkan oleh masyarakat sebagai sarana ibadah.



"Syukur Alhamdulillah Musholla Toyyibul Qulub sudah selesai diperbaiki walaupun tidak direhap secara total, tetapi sudah lebih baik dan bagus dari pada sebelumnya," ucap Kasdim 0826/Pamekasan.

"Semoga apa yang telah kita perbuat ini bermanfaat bagi orang banyak dan mendapatkan pahala dari Allah SWT," lanjutnya.

"Kegiatan ini merupakan salah satu program karya bhakti TNI Satkowil Semester 1 ta. 2023, yang dilaksanakan setiap tahun tentunya dengan sasaran di wilayah yang berbeda,"terangnya.

Sementara itu Lurah Kangenan Ridho, SH., mewakili pengurus Musholla Toyyibul Qulub memberikan apresiasi kepada TNI atas aksi peduli dari TNI kepada masyarakat.

"Kami sangat mengapresiasi kepada TNI, kerana kegiatan ini merupakan wujud nyata dan aksi peduli TNI untuk masyarakat, semoga Allah meridoi TNI dan selalu dicintai oleh rakyat," ucap Ridho.

"Bantuan ini sangat besar artinya buat kami karena tempat ini merupakan sarana bagi anak-anak dan masyarakat untuk beribadah dan menuntut ilmu,"terangnya.

"Kami sampaikan banyak terimakasih kepada Kodim 0826/Pamekasan yang telah membantu dan mengarahkan kegiatan ini ke tempat kami, semoga kedepannya besar manfaatnya buat anak-anak kita," pungkasnya.